

WM-Hit: Wenn der Fernseher durch die Hauswand kommt

13.03.2014



Es gibt ja Erfindungen, bei denen weiß man im ersten Moment vielleicht nicht so ganz: findet man die jetzt gut oder doch eher nicht. Auch im folgenden Fall gibt es ganz sicher die, die sagen: Wahnsinns-Idee, wobei andere im ersten Moment noch nicht so ganz so viel damit anfangen können. Auf der Internationalen Handwerksmesse in München (12.-18.03.) stellt ein Unternehmer derzeit seine Flatbox vor. Es geht um Fußball und es geht darum, dass der Erfinder - ein Malermeister aus Koblenz, die kommende WM gerne auf der Terasse schauen möchte - ohne sich einen zweiten Fernseher anzuschaffen und ohne, dass er den aus dem Wohnzimmer immer rausschleppen muss.

Anmoderation:

Es gibt ja Erfindungen, bei denen weiß man im ersten Moment vielleicht nicht so ganz: findet man die jetzt gut oder doch eher nicht. Auch im folgenden Fall gibt es ganz sicher die, die sagen: Wahnsinns-Idee, wobei andere im ersten Moment noch nicht so ganz so viel damit anfangen können. Auf der Internationalen Handwerksmesse in München (12.-18.03.) stellt ein Unternehmer derzeit seine Flatbox vor. Es geht um Fußball und es geht darum, dass der Erfinder - ein Malermeister aus Koblenz, die kommende WM gerne auf der Terasse schauen möchte - ohne sich einen zweiten Fernseher anzuschaffen und ohne, dass er den aus dem Wohnzimmer immer rausschleppen muss. Tim Kuchenbecker hat sich die Erfindung angeschaut und den Erfinder persönlich getroffen.